<u>Au vieux presbytère de Saint-Bruno, Exposition des aquarelles de Roland Palmaerts</u>

Roland Palmaerts, aquarelliste dont la renommée ne cesse de grandir dans le milieu des collectionneurs, exposera le fruit de son œuvre au Vieux Presbytère de Saint Bruno du 6 au 15 novembre 1987.

Palmaerts, membre de la Société canadienne d'aquarelle, s'est établi au Québec en 1980. D'origine belge, ce citoyen canadien s'est complètement intégrer aux paysages de chez nous. Il leur apporte une dimension supplémentaire empreinte du moule européen dont il est issu.

Cet artiste veut s'ouvrir au monde. Son message est l'amour, la vérité, l'honnêteté, l'harmonie avec ses enfants et sa compagne. Il tente de faire de l'authenticité son but principal.

Sans se vanter d'être poète, il écrit des textes poïétiques qui cadrent parfaitement ses aquarelles. Ses œuvres sont sa vie, le partage entre sa culture européenne et cœur québécois

Par : Micheline Le Royer L'Express Montérégie Octobre 1987